

Sucharit Bhakdi appeltiert an die Völker Asiens, die Menschenrechte und Menschenwürde gegen die totalitären Bestrebungen, zu deren Zentrum die WHO entwickelt wurde, zu verteidigen.

Deutschland hat durch die Diskriminierung seiner Person, an der der „Volksverpetzer“ maßgeblich beteiligt war, einen Fachmann in der Medizin und einen Mediator zur Verständigung mit Asien verloren.

Der Westen ist durch Falschinformationen über die mRNA-Gentherapie paralysiert und gibt die Grundrechte preis.

Eine Schande für die Diplomatie und die Kultur des Westens.

<https://t.me/ReinerFuellmich/1472>



<https://t.me/ruhrkultour/12485>



- 
- 
- 

Werbung

